

**K4.21. Kultur und Kunst, Allgemeines
Kulturlegi**

Postulat

Ernst Joss, Mitglied des Gemeinderates, und 4 Mitunterzeichnende haben am 7. März 2013 folgendes Postulat eingereicht:

"Ich bitte den Stadtrat, Dietikon Partner der Kulturlegi Kanton Zürich zu werden und diese auszustellen.

Begründung:

Die Kulturlegi ermöglicht Menschen mit tiefem Einkommen durch vergünstigte Eintrittspreise den Zugang zu Kultur, Sport und Bildung. So gewährt auch die Volkshochschule Dietikon einen Rabatt von 50% für Inhaberinnen und Inhaber der Kulturlegi. Trägerin der Kulturlegi Kanton Zürich ist Caritas Zürich. Viele Gemeinden im Kanton sind bereits Partner der Kulturlegi.

Berechtigt sind Personen aus dem Kanton Zürich, die am oder unter dem Existenzminimum leben. Sie hilft mit, dass solche Leute gesellschaftlich nicht ausgegrenzt werden und besser in die Gesellschaft integriert werden. Bei Sozialhilfeempfängern steigt die Chance, dass sie wieder ins Erwerbsleben zurückfinden können.

Es ist wichtig, dass die Kulturlegi leicht vor Ort bezogen werden kann und das Partner der Kulturlegi diese ausstellen können. Es wäre wünschenswert, wenn auch Dietikon dies übernehmen würde."

Mitunterzeichnende:

Koller Metzler Sven Sonderegger Esther
Kiwic Anton Peer Catherine

Dieses Postulat wird im Sinne von § 57 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- alle Mitglieder des Gemeinderats;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Stephan Wittwer
Präsident



Daniel Müller
Sekretär

pm0307_kulturlegi.doc

versandt am: